

Apoteósico Correfoc en Elda

12/10/2024



"Els Dimonis Rafolins" volvieron a llenar en la noche de ayer viernes las calles del centro de Elda de chispas, pólvora y diversión. Esta actividad que organiza el Ayuntamiento asombró a las miles de personas que se acercaron para disfrutar de este acto que se celebra **con motivo del 9 de Octubre, Día de la Comunidad Valenciana**.

A las 21 horas la Plaza de Arriba se quedó a oscuras por completo para dar paso a los demonios, a pie y en zancos, vestidos con trajes rojos y blancos. El infierno en forma de lluvia de chispas fue avanzando lentamente por las calles **San Francisco, Pedrito Rico, Reyes Católicos, Juan Carlos I** hasta culminar en la Plaza Castelar.

Además, se instalaron petardos en diferentes lugares del recorrido para recibir la llegada de los demonios con una lluvia de chispas.



La ciudad se convirtió en un infierno de chispas | Marta Maestre.

Año tras año este evento atrae a más personas, de diferentes edades, que quieren disfrutar de la espectacularidad del Correfoc. Los jóvenes fueron los más atrevidos acercándose a los demonios, protegidos con ropa vieja de manga larga, capuchas o mascarillas para evitar quemarse con las chispas del llamado fuego frío.

Cerca de una hora más tarde, el Correfoc finalizó en la Plaza Castelar, donde los demonios se subieron en bicicletas, se lanzaron más fuegos artificiales e incluso se soltó algún toro ficticio en un fin de fiesta en el que

participaron alumnos del taller de teatro municipal. Los últimos fuegos artificiales dejaron asombrados a todos los presentes que no podían apartar la mirada de un cielo que por momentos se iluminó como si fuera de día.



Los participantes llevaban ropa larga y capuchas para protegerse | Marta Maestre.

El público aplaudió con ganas el trabajo de "Els Dimonis Rafolins", que demostraron por tercer año consecutivo por qué llevan tres décadas realizando con éxito correfocs por toda la Comunidad Valenciana.



